

平成27年10月26日

小田北だより 10月

尼崎市立小田北中学校 学校通信:文化発表会特集



■ “行事の小田北” 脈々と伝統は続く合唱コンクール・総合文化発表会終わる



10月22・23日の合唱コンクール・総合文化発表会には、多くの保護者や地域の方々にご来校いただき、たくさんの心温まるご声援をいただきましたことに感謝申し上げます。今年も合唱コンクールは、各学年とも昨年度を上回る150名超の来校でした。どのクラスも心を一つに練習に励んだ成果として大きな感動が体育館いっぱいに広がりました。僅差で予選通過した

2クラスだけが23日に登場しました。**3学年最優秀賞に輝いた3年1組**(写真上)は、11/6(金)、アルカイクホールで行われる中高合同音楽会に出場します。小田北中の代表として存分に力を発揮してくれることを願っています。**2学年は2年3組、1学年は1年4組**がそれぞれ最優秀賞となりました。(参考:優秀賞は、3年2組、2年1組、1年3組)

舞台発表も部活発表、学年劇…中身が濃く、観客席からのマリアの美声で始まった3年生の“サウンドオフ、ミュージック”は印象的でしたね。展示も授業時数が週1時間しかない美術・技術家庭の作品の多彩さには感心です。理科・総合の時間での取り組み、保健委員会・5組に理科部・美術部・ESS部も…茶華道部は今年も癒しの部屋で別世界を演出してくれました。舞台発表の最後では、吹奏楽部演奏に若手教員と不思議なセニョールも加わり、パフォーマンスをしました。来賓の方々も合唱を鑑賞した下坂部小の先生方も「小田北中生のパワー」に感心しきりでした。以下、展示の一端を写真で紹介します。



北校舎は、各学年の総合学習での展示。3年生は「修学旅行」(右上)、2年生は「トライやる」(真ん中)、1年生は「宿泊学習」(左上)と行事を新聞にまとめました。右は修学旅行の写真。→



←
第1理科室は、理科や数学の夏休みの作品展。黒板には市理科作品展代表の作品が掲示されていました。



4階 “宿泊学習ロード”



今年も3階美術室及びその前の廊下は美術作品があふれていました。部員が増えた美術部の7枚の絵画も目立ちました。全校生のたくさんの作品が掲示されていました。週1時間（1年は1.3時間）でこのような立派な作品が出来ることに驚きです。

技術科作品は、今年も様々な木工作品を中心に作品が所狭しと展示されていました。家庭科も各種作品の他に、恒例の“おい立ちの記”は、毎年見ても面白いです。3年生の幼いときの写真に今年も微笑んだ。



茶華道ぶは、今年も3階に癒しの空間。何か別世界を思わせる…。今年も部員一



人ひとりのお花の展示も繊細で心がなごみました。今年は書写の掲示もあり、ますます日本文化漂う教室でした。保健委員会も、連日遅くまで作業をしていました。1年生男子保健委員会の先生のストレス解消隊は、とても面白かったですね。↓



ESS部が天井に星座の展示をしていましたが、階段を上ったあの場所のあの繊細な作品には驚きましたね。「マルーシカと12の月」と舞台もあり準備大変だったと想像されます。

5組さんの木工作品などもあり普段の様子が解ります。理科部はめだかの桶の中に藻がありましたが、今時どこで採集したのでしょうか？



総合学習としては、1年宿泊学習新聞、2年トライやる新聞と事業所での様子、3年修学旅行新聞・写真が各学年廊下に掲示されていました。全員の作品を見る時間はありませんでしたが、それぞれ限られた時間でよく工夫されて書いていました。返却された作品は、自らの成長と証として保存し、何年か後に見ると中学時代を思い出し、懐かしさと何か感じるものがあるはず。一つひとつファイルするのも結構な作業です。世界に一つだけの君達の作品ですよ！大切にしてほしいですね。



一部の作品は11/6（金）の阪神道徳研究会まで展示していますので、壊したりしないように注意して下さい。又、美術部の絵画は正門サイドのフェンスに掲示します。